

PlantaDoce.

Entorno

La Comisión Europea reduce su previsión de crecimiento para la UE y dispara la inflación

El PIB de la región aumentará un 2,7% en 2022, frente a la previsión del 4% realizada en febrero, antes del inicio de la guerra en Ucrania. La inflación en la Unión Europea alcanzará el 6,8% a final de año.

PlantaDoce
16 may 2022 - 13:15



Bruselas revisa sus previsiones. La Comisión Europea (CE) ha publicado sus primeras proyecciones económicas desde el inicio de la guerra en Ucrania, que muestran un recorte de las cifras que prometían una expansión robusta en el continente tras el golpe del Covid-19. Para este año, **el Ejecutivo europeo estima que la eurozona y la Unión Europea aumentarán su Producto Interior Bruto (PIB) en un 2,7%**, frente a las proyecciones del 4% realizadas en febrero.

Por su parte, **la inflación alcanzará su pico en la región impulsada por el alza de los precios de la energía**. La Comisión calcula que el Índice de Precios de Consumo (IPC) en la zona euro se situará en el 6,1% en 2022, una subida que casi duplica la

PlantaDoce.

proyección anterior, que situaba la inflación de la zona euro en el 3,5%.

La Comisión puntualiza que la inflación alcanzará su pico en el segundo trimestre de este año al situarse en el 6,9%. En cuanto a la inflación subyacente, se situará en el 3% en 2022, tanto en la eurozona como en el total de la Unión Europea.

Para 2023, **el Ejecutivo europeo estima que la economía de la Unión se expandirá un 2,3%**, frente al 2,8% que estimaba antes del inicio de la guerra. En cuanto a la inflación, el próximo año se moderará hasta el 2,7%, aunque la inflación subyacente, que excluye del cálculo a los productos más volátiles como la energía y la alimentación, se mantendrá en el 3%.

“El principal golpe para la economía mundial y de la UE viene de los precios de las materias primas energéticas”, ha señalado la Comisión en su último comunicado. El Ejecutivo apunta que, aunque la inflación ya había aumentado sustancialmente antes de la guerra desde los bajos niveles registrados en la pandemia, **las disrupciones en la cadena de suministro han agudizado su efecto**, disminuyendo el poder adquisitivo de los hogares.

“La guerra ha provocado un aumento de los precios de la energía y ha perturbado aún más las cadenas de suministro, por lo que la inflación seguirá siendo más alta durante más tiempo”, ha señalado Paolo Gentiloni, comisario europeo de Asuntos Económicos.

Aun así, **la Comisión asegura que el mercado laboral europeo se encuentra fuerte para superar una nueva crisis.** El empleo en la UE aumentará un 1,2% este año, según los cálculos de la institución. Por su parte, el desempleo en la región se situará en el 6,7% en 2021 y en el 6,5% en 2023. “La solidez del mercado de trabajo, la reapertura pospandémica y Next Generation EU deberían proporcionar un mayor apoyo a nuestras economías y ayudar a reducir la deuda pública y los déficits”, ha asegurado Gentiloni.

PlantaDoce.

La Comisión ha recortado la previsión de crecimiento para **España en 2022 hasta el 4%**. Según las previsiones de Bruselas, el país europeo que más crecerá este año será Portugal, con un repunto del 5,8% en su PIB, seguido de Irlanda, con un 5,4%, y Malta, con un 4,2%. Por su parte, la Comisión sostiene que la economía alemana se expandirá un 2% en 2022, mientras que la italiana crecerá un 2,4% y la francesa un 3,1%.